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とても興味深い一般演題が多かったです。もっと沢山の発表を聞いて自分の介入方法身に付けていきたいと
思いました。

視聴時間が限定されず、参加しやすかったです。お世話様でした。

今回の学会について感想や今後あなたが参加したいテーマ、学会を開催するにあたり希望する場所や日
時など、自由に記載してください

オンライン開催は子育て世代には大変助かります。

実際に発表を経て、作業療法の奥深さを学ぶことが出来た。

大変、興味深く勉強になりました。



各施設のコロナ対策や苦労した点など共有出来有意義であった。

リモートでの学会は自分のタイミングで視聴することができ、参加しやすかったです。

学会を通してコロナ禍の中で作業療法の多様性、柔軟性を感じました。コロナ渦に伴い、周囲の環境が大き
く変わった中で、その環境へ対し作業療法士自身が適応していき、対象者にも変わっていく環境の中でどの
ように本人の生きがいを持ちながら生活できるか検討していくことが重要だと感じました。

企画・運営に携わっている皆様、大変お疲れ様でした。臨床実習が施設・病院で行われず学内演習に限られ
た学生さんに対して、入職後の卒後教育についてより丁寧に実践場面で説明する必要があると感じました。
そのための対策を各施設・病院で入職された個人の能力を見極めながら検討する必要があると思いました。

オンラインでの学会でしたが、とても有意義な時間をすごせました。企画も勉強になりました。

学生ワークショップを聴講し指導者として考えさせられる所もあり、この学生たちと共に働いていけるだろう
か？という疑問も湧きました。お互いの良さを認めつつ歩み寄れるといいのでしょうね。


